

Nachrichten aus Frankreich:

1) Tag der Solidarität in den Gärten: Briouze (Orne)

Am Mittwoch, den 23. April 2014 haben die Kleingärtner auf einer zur Verfügung stehenden Parzelle in den Kleingärten von Briouze 500 Kartoffelstöcke und 50 Zwiebeln gepflanzt. Die Ernte wird an einen Wohltätigkeitsverein verteilt werden.

Zusätzlich wurden jeden Donnerstag im Mai und Juni pädagogische Arbeitsgruppen für Kinder organisiert und im Juli war eine Besichtigung eines botanischen Gartens in der Bretagne vorgesehen.

Gérard Bouquerel

2) Einweihung einer Behindertenparzelle: Orléans (Loiret)

Am Dienstag, den 6. Mai 2014 wurde eine zweite Parzelle „TERRACCESSIBLE“ (Hochbeet) welches von unserem Partner GrDF finanziert wurde, in der Kleingartenanlage „Abbé Lemire“ in Orléans eingeweiht.

Nun kann eine weitere Person mit beschränkter Mobilität auch eine Kleingartenparzelle haben. Zusätzlich zum Anpflanzen von Gemüse ist es speziell das soziale Zusammensein, das sie hier in den Kleingärten wiederfinden kann. Das freundschaftliche Zusammensein, das hier in dieser Anlage gelebt wird, wird es dem neuen Gärtner erlauben sich mit andern auszutauschen und zu sympatiesieren. Es besteht kein Zweifel daran dass die Mitglieder dieser Kleingartenanlage mit ihm zu diskutieren anfangen, ihm Hilfe anbieten werden und diesem Neuling in der Kleingartenbewegung ihre Ratschläge und auch Setzlinge anbieten werden.

Jean-Claude Férail, Präsident der AOJOF